

# 観光立町を目指す町の今後を問う



質問者  
中野 博 議員

松田町の活性化策のひとつとして、町の財産とも言える大自然等を活用した観光客誘致を図っていますが、未だ大きな成果を得るまでには至っていないように思えます。

イベント事業の最大とも言える「桜まつり」も年々減少傾向にあり、今こそ、交流人口増加策を再考する時と思いますが、町としてのお考えをお聞かせ下さい。



松田ブランド認定「サクラマスの燻製」

**特産品・ブランド品の開発強化！**

**A**



回答（町長）

一年を通して松田町に何度も来て貰えるリピーター客の増を図っていく。その為には、特産品、特産物の開発、ブランド化を目指し産業力の強化を推し進めていく。

町の観光の顔とも言える西平畑公園については桜まつりだけに限らず四季を通じて来園客増を図る為、観光協会や商工関係はもちろん各関係団体とも連携し、議論を重ね、様々なイベントを計画して行く。又、大自然の財産のひとつでもある清流酒匂川においては、今回小学生による鮎の放流体験を実施し、河川を活用した観光客誘致を図っていく。

..... 一般質問は、質問者本人の原稿を尊重し編集しています。.....



## 足柄上郡議会議員研修会 次世代が求める基礎自治体

～人口減少時代のあり方を考える～

- 日時 令和2年2月13日（木）14～16時
- 会場 いこいの村あしがら 多目的ホール
- 講師 東海大学政治学 鈴木 隆 教授
- 参加者 60余名（上郡5町の議員・事務局）
- 要旨
  - 1 変化を受け入れる
  - 2 現状と課題を知る
  - 3 次世代の姿を見る
  - 4 広い視野で考える

## 議会報告会・意見交換会を延期

毎年、6月から7月に開催していましたが、令和2年度は新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う自粛要請によって、延期とさせていただきます。

開催時期については、政府・神奈川県・松田町対策本部の情報を遵守し、感染症が落ち着いた頃を想定しています。その際は、本紙等で開催時期や場所・内容などを周知させていただきます。

